

# 西高ニュース 第197号



校訓

克己、協調、創造

兵庫県立伊丹西高等学校

住所：伊丹市奥畑3丁目5番地

TEL：072-777-3711

FAX：072-777-3712

HP：http://www.hyogo-c.ed.jp/~itaminishi-hs

## 演劇部が阪神支部大会に出場：11月3日(金)

本校演劇部は今年度の阪神大会で『パレット』（作／横山 心、潤色／ネギのミソにこみ）という劇を上演しました。美術部が舞台のお芝居。予算も削られそうになり、部室の水道も詰まる中、それぞれの美術部員が「自分にしかないもの」を結集して個性を出していくというお話でした。優良賞受賞！来年こそは県大会進出！



## 花づくり委員によるプランターの苗の植え替え：11月13日(月)

本校の特色でもある花づくり委員会が実施され、来年の卒業式や入学式に向けて、苗の植え替えを行いました。丹精込めて植え替えした苗は、巣立つ生徒を見送り、新たな生徒を迎え入れてくれることでしょう。綺麗に咲く頃に皆さんにお会いできることを、楽しみにしています。



## ひょうご都市農業支援センター第4回企画展示に生物研究部が出展

11月11日～25日まで伊丹市北本町「ひょうご都市農業支援センター」第4回企画展示「猪名川流域、武庫川流域の魚たち」において、本校生物研究部が飼育している魚たちと生徒たちによる研究成果が展示されました。本校の玄関や生物実験室に多くの魚たちがいますので、ぜひ一度ご覧ください。



## 図書委員によるビブリオバトルの開催：11月17日（金）

図書委員のメインイベントでもある「ビブリオバトル」が開催されました。「ビブリオバトル」とは、発表者たちが、おススメの本の魅力について語り合い、聞いていた人たち全員で一番読みたくなった本を決めるものです。皆さんも、ぜひおススメの本について、語ってみてはどうでしょうか？



## 放送メディア部・兵庫県高等学校総合文化祭で入賞：11月23日（木）

本校の放送メディア部が、兵庫県高等学校総合文化祭放送文化部門において、優秀な成績を収め表彰されました。特にこの数年、ラジオドキュメント部門や朗読部門において、賞を勝ち取ることが多く、全国大会にも出場することもあります。その放送メディア部が、来年8月に開催される全国総合文化祭のオーディオメッセージ部門に出場することが決まりました。頑張ってください。



## 家庭科部 ケーキ講習会：12月12日（火）

2学期期末考査の後、大阪調理製菓専門学校の方々が来校され、本校家庭科部がケーキの作り方について講習を受けました。講師から調理理論の説明を受けながら、生徒自身だけでプッシュ・ド・ノエルを製作しました。デコレーションが難しいという声もありましたが、オリジナリティあふれるプッシュ・ド・ノエルを作ることができました。調理理論に従って作ったスポンジはすごく弾力があり、生徒たちは、ひと味違う美味しさを感じることができました。



## 終業式・生徒会認証式・表彰伝達式：12月22日（金）

盛りだくさん行事のあった2学期も、ようやく終業式を迎えることになりました。校長先生からは、感染症対策や、今年活躍された大谷翔平選手に纏わる「志」の話をして頂きました。生徒会認証式では、新たな生徒会長と生徒会役員合わせて12名が就任しました。そして新生徒会長が、今後の決意表明を話してくれました。

表彰伝達式では、この2学期優秀な成績を収めた放送メディア部や男子バドミントン部、女子テニス部、男子卓球部、剣道部が表彰を受けました。3学期も多くの部活動が、多くの表彰を受けることを期待しています。